

人との「繋がり」を大切にし、  
信頼される社会福祉士を目指しています。



特別養護老人ホーム  
ウェルプラザ高知 勤務  
**藤山 輝さん**  
(高知高等学校出身)

私は3年次の実習で、社会福祉士を目指すきっかけをいただきました。現在、特別養護老人ホームで仕事をしております。令和2年4月からは介護支援専門員として働いていますが、それまでは生活相談員をしておりました。生活相談員、介護支援専門員も社会福祉士としての知識を活かすことができています。

人との繋がりが大事な仕事のため、「繋がり」を大切にし、信頼される社会福祉士を目指し、そして感謝の気持ちと謙虚な心を忘れず、日々、頑張っています。

目まぐるしい日々の中、介護福祉士という仕事に誇りを持って取り組んでいます。



特別養護老人ホーム  
三宝荘 勤務  
**山本 健太郎さん**  
(岡豊高等学校出身)

高知福祉専門学校での学生生活が楽しそうで社会に出るのが不安だった事を今でも覚えています。働き始めは業務に慣れるのに苦労し大変な日々でしたが、職場環境に恵まれ自分自身成長できたと思います。目まぐるしい日々の中、介護福祉士という職業に誇りを持っています。

休みの日は音楽活動も行っており、ライブ活動や学校、児童館に講演に行くなど社会貢献活動も行えており、プライベートも充実しています。今後介護福祉士を目指す方々のお手本になるよう、これからもやりたいことを思う存分行動していきます。